



ゆりだより 夏号



No. 2 しらゆり保育園 令和4年7月1日発行

長い梅雨が明け、ようやく青空の下で駆け回れるようになり、園庭では虫取りやかえる探し、砂場遊び、色水遊びなど好きな遊びに熱中しています。虫取り網や、大きいスコップなど、数が限られているものを取り合って言い合いになってしまったり、時にはつい手が出てしまう事もありますが、「先生！」と助けを求めたり、時には五歳児さんが使う順番を決めてくれたりと、困った時に行動に移せる力を持っているゆり組の子どもたちです。どんな気持ちだったのか、お友だちはどんな気持ちだったと思うか、どう行動すれば良かったのかと一緒に考えていく事で、気持ちの整理をしながら、次につなげていくお手伝いをしていきたいと思います。

六月から始まったプール遊びも、水の気持ち良さを感じながら、水を掛け合ったり、潜ったりと、思い思いに楽しんでいます。誰かが「先生！見ててね。」と顔を水につけたり、泳いだりすると、すぐに「私も出来るよ！」「僕も見てて！」と得意技のお披露目会の始まりです。友だち同士刺激し合い、褒め合う時間になりました。安全に気を付けながら、八月までプール遊びを堪能したいと思います。



かえるとバッタを
捕まえるのに夢中
で、泥んこだって
へっちゃらです！



大きな段ボールに
みんなで乗って
出発進行～！！



もうこんなに
潜れるように
なりました！



珍しい黄色の
スイカを
ぱくりっ！
甘くてとっても
美味しいかったね



☆☆☆お知らせとお願い☆☆☆

- ◎ 曜差しが強くなってきました。熱中症対策に帽子と水筒を毎日持たせてください。帽子を被って登園すると忘れ防止になりますよ。
- ◎ 汗をかく時期になると、衣服の着脱がしづらくなるようです。自分で着替えが行えるよう、ゆとりのあるサイズの服か確認をお願いします。